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Minha trajetória – Evaina Siegrist (Sonhare Festas) 

 
Meu nome é Evaina Mariza Siegrist de Souza, tenho 43 anos e hoje sou proprietária da 

empresa de Decorações Personalizadas, Sonhare Festas. Certamente, a minha história 

com as festas não começa aqui, mas há 22 anos atrás com o nascimento da minha 

primogênita, Beatriz. Logo que me casei, minha filha já estava a caminho para mudar o 

rumo da vida da minha família. Pra somar conosco, 1 ano depois já vinha a Laura, minha 

segunda filha e logo após 3 anos, nascia minha terceira filha, a Lívia. 

Eu sempre gostei de comemorar cada aniversário e datas especiais, mas nem sempre 

tivemos condições financeiras para pagarmos por serviços como a própria decoração, os 

doces, brinquedos alugados e os tão sonhados buffets infantis. Mas você acha que isso foi 

motivo pra deixarmos de nos reunir e festejar? Nunca! 

Mesmo com poucos recursos, sempre fiz para elas as famosas (e saudosas) “festas de 

garagem”. Passava os dias pensando em cada detalhe sobre qual seria o tema. Lembro 

ainda que usava as placas de isopor dos personagens, as saias de mesa com papel crepom 

e as lembrancinhas da festa recheadas de doces nos saquinhos. Tempo bom! Nos anos 

que não conseguia comprar bolos e doces, minha sogra fazia o bolo e minha mãe fazia os 

doces. Tudo muito simples, mas com muito amor de todos nós. Minhas meninas amavam! 

Mas calma, não paramos por aí, em 2009 nascia minha quarta filha, Ana Caroline. Eu e 

minhas quatro meninas passamos por muitos temas, muitas festas e muitas decorações. 

No meio de 4 lindas mulheres, só faltava um menino para completar, e ele veio. Meu 

filho, Leonardo, nasceu em 2017 e transformou a minha vida, principalmente a minha 

vida profissional. 

No momento em que recebi a notícia de que estava grávida do meu quinto filho, a alegria 

veio juntamente com as preocupações, o cansaço, e a incerteza sobre o futuro. Então tomei 

uma decisão, pedi demissão do meu emprego e passei a me dedicar aos meus filhos e aos 

cuidados da casa. Para mim, não foi uma tarefa fácil porque eu trabalho desde os meus 

14 anos e me encontrar em casa, com um recém nascido e sem perspectivas de voltar ao 

meu antigo trabalho foi motivo de incertezas e frustrações. 

O tempo foi correndo e meu filho já estava a poucos meses de completar o tão esperado 

1 aninho. E lá estava eu, me desdobrando e nos preparativos da festa. Acontece que dessa 

vez era diferente, o meu olhar sob a decoração estava mais vivo e apaixonado e ali 



comecei a enxergar algo que eu sempre fiz como algo que poderia ser minha profissão. 

Essa ideia não saía da minha cabeça, então eu sentei com meu marido e lhe contei que 

tinha o desejo de começar a trabalhar com as festas, fazendo decorações. 

Graças a Deus, ele me apoiou e entrou nesse sonho comigo. A festa de 1 ano do Leonardo 

foi um sucesso, me dediquei mais do que acreditava ser capaz e foi totalmente exclusiva. 

Meu marido, Alessandro, é caminhoneiro e o tema da decoração foi “Caminhões”, tudo 

ficou tão afetivo, personalizado e interativo, ficou com “a carinha” do meu filho. 

E a partir desse aniversário, em junho do ano de 2018, a Sonhare Festas teve o seu 

advento. E qual o propósito eu queria dar à minha empresa? Proporcionar a todos os 

clientes a mesma experiência que eu tive com a festa do meu filho, uma decoração 

exclusiva e personalizada, que foi pensada unicamente para cada cliente e trabalhada nos 

seus mínimos detalhes. 

Eu poderia pular para o dia de hoje, maio de 2022, com o meu negócio prosperando e 

crescendo a cada dia. Mas... o sucesso não acontece com um estalar de dedos, e com a 

Sonhare não foi diferente. O mais difícil sempre é enfrentar os medos e as inseguranças 

e começar, dar o primeiro passo. 

Depois de tomar a decisão e finalmente abrir a minha empresa, começaram a surgir os 

novos desafios. Muitas coisas foram difíceis no início, como conseguir clientes, divulgar 

o meu trabalho e o principal: conciliar a vida de mãe, mulher, esposa, empresária e dona 

de casa. Esse é um desafio e tanto, por isso eu digo que a mulher empreendedora mata 

muito mais do que apenas um leão por dia, porque as suas demandas não são apenas 

profissionais. 

Além disso, investir na empresa e nos materiais também não foi nada fácil. Apenas meu 

marido trabalhando, e começar sem um fluxo de caixa. Os investimentos eram pequenos, 

porém necessários, investimos também em cursos para aperfeiçoamento. Além disso, o 

mercado de festas tem mudanças de tendências muito rápidas e precisamos estar sempre 

em movimento. 

As coisas começaram a caminhar, conseguimos uma parceria muito importante em um 

hospital de Jundiaí, onde iniciamos a decoração do quarto de maternidade. Através desta 

parceria fomos nos inserindo no mundo das mamães, onde poderia atendê-la desde o 

nascimento e conseguir fidelizar os clientes. Mais um tempo se passou e infelizmente 



iniciou o tão inesperado Covid, tudo paralisado e ficamos sem ação em um curto período. 

Como em dezembro de 2019, minha filha começou a empreender comigo, com “Papelaria 

Personalizada”, pois nosso trabalho é muito específico e a identidade visual única é um 

diferencial. Mais uma empreendedora na família, nós compramos as maquinas e todo o 

material para o ateliê começar a funcionar. Então neste momento inicial da pandemia 

tínhamos duas empreendedoras na mesma família sem ação. 

Reagimos e começamos com uma ideia que demos o nome de “Festas na caixa”, também 

fizemos balões personalizados e criamos uma festa compacta para comemoração somente 

com a família, dentro de casa. Dentro desses dois anos aproveitamos as comemorações 

da minha família para fazer montagem de festas, para criar conteúdo nas mídias sociais 

da empresa. Muitas delas foram montadas na minha sala e esse modelo de festa passou a 

ser vendido por muitos decoradores, porém a adesão ainda era muito pequena. 

Depois deste longo período de dois anos pandêmicos, tudo começou a voltar às atividades 

e mais uma adaptação: festejar para poucas pessoas logo no início. Era muito difícil, pois 

os clientes entendiam que uma decoração menor não possuí um custo ou um valor, sendo 

que o custo e o trabalho é o mesmo. Devido a isso, a aceitação do valor da proposta foi 

bem impactante para muitos, então a volta dos clientes foi um processo gradual. 

Sim! Vencemos todos estes momentos e hoje estamos caminhando para um público mais 

especifico para atender as comemorações de 1 ano, juntamente com uma assessoria 

completa. Outro marco importante foi começarmos a atender casamentos, com as 

propostas de “Mini Wedding” e neste nicho atendemos desde comemoração para 30 

pessoas em restaurantes até casamentos completos para uma média de 120/150 

convidados, tendo também uma assessoria completa. 

E finalizo com o significado da nossa logomarca: a nuvem significa o sonho, o seu sonho; 

as estrelas maiores, são meus cinco filhos; e as estrelas menores uma constelação. Pois 

comemorar todos os momentos envolve sonhos, família, amigos e pessoas queridas, onde 

todos juntos irão desfrutar de momentos únicos e afetivos. 

Será uma grande satisfação fazer parte das ganhadoras deste concurso e poder partilhar e 

dividir minha trajetória até aqui! Com o prêmio, com certeza irei investir em materiais 

para a empresa, para enriquecer nosso acervo com o nosso diferencial, criatividade e 

afetividade em todas as comemorações. Este é só o começo, o sonho é grande e a 

dedicação também! 


